

Viltrox AF 90mm / 3.5 Z

- 90 mm Brennweite für beeindruckende Luftporträts - Holen Sie entfernte Motive nah heran – perfekt für Landschaft, Architektur und emotionale Luftaufnahmen
- Blende F/3.5 für optimale Bildqualität bei jedem Licht - Erzeugen Sie klare, kontrastreiche Aufnahmen – auch bei schwierigen Lichtverhältnissen
- STM-Autofokus für flüsterleise Präzision - Erleben Sie butterweiches Fokussieren bei Video und Foto – ganz ohne störende Geräusche
- Kompatibel mit DJI DL-Mount – einfach anschließen und loslegen - Perfekt abgestimmt auf Inspire 3 & Co. – für professionelle Ergebnisse ohne Umwege
- Leicht und kompakt für längere Flugzeiten - Maximieren Sie Ihre Drohneneffizienz mit einem Objektiv, das Leistung bringt, ohne zu belasten
- USB-C Anschluss für smarte Firmware-Updates - Halten Sie Ihr Objektiv jederzeit aktuell – schnell, einfach und ohne Zusatzgerät



Drohne nicht inklusive

Technische Daten

Lichtstärke	F 3.5
Naheinstellgrenze	0,8 m
Autofokus	Ja
Kompatible Kameras	DJI DL-Systeme
Anschluss	DJI DL-Mount
Filtergewinde	52 mm
Blendenlamellen	9
Kleinste Blende	16
EXIF-Daten	Ja
Linsen (Gruppen/Linsen)	9/12
Anschlüsse	USB-C für Firmware Updates
Maße (L x B x H) Gewicht	Ø 6,5 x 6,3 cm 229 g

Lieferumfang und Verpackungsdetails

Lieferumfang	Viltrox 90mm Z Objektiv, Objektivabdeckung, Aufbewahrungstasche
Verpackungsmaße -Gewicht	11,8 x 9,6 x 9,6 cm 375 g

Änderungen von Design und technischen Daten bleiben vorbehalten und bedürfen keiner Ankündigung. Andere Warenzeichen und Handelsnamen sind Eigentum ihrer jeweiligen Inhaber.

Artikelnr.: 18060

Viltrox AF 90mm / 3.5 Z

- 90 mm focal length for impressive aerial portraits - Bring distant subjects up close - perfect for landscapes, architecture and emotional aerial shots
- F/3.5 aperture for optimum image quality in any light - Create clear, high-contrast images - even in difficult lighting conditions
- STM autofocus for whisper-quiet precision - Experience butter-smooth focusing for video and photos - without any annoying noise
- Compatible with DJI DL-Mount - simply connect and get started - Perfectly matched to Inspire 3 & Co. for professional results without detours
- Lightweight and compact for longer flight times - Maximize your drone efficiency with a lens that performs without weighing you down
- USB-C connection for smart firmware updates - Keep your lens up to date at all times - quickly, easily and without an additional device



Drone not included

Technical Data

Aperture	F3.5
Shooting distance	0.8 m
Autofocus	Yes
Compatible Cameras	DJI DL-System
Mount	DJI DL-Mount
Filtersize	52 mm
Aperture blades	9
Smallest Aperture	16
EXIF data	Yes
Lens structure (Groups/Lens)	9/12
Connections	USB-C for Firmware updates
Dimensions (L x W x H) Weight	Ø 6.5 x 6.3 cm 170 g

What's in the Box and Packaging Details

What's in the box	Viltrox 90mm Z optic, Cap, Bag
Packaging dimensions Weight	11.8 x 9.6 x 9.6 cm 375 g

Specifications are subject to change without notice. Other trademarks and trade names are the property of their respective owners.

Item No.: 18060

